



「湧水代官水」が文化財指定されました



▲水源地の永野様へ指定書交付を行いました。

9月1日(水)、岡3丁目に所在する湧水「湧水代官水」を朝霞市指定天然記念物として文化財指定を行いました。

今後、保存整備を行った後に、市民の皆さんへ公開していく予定です。

湧水代官水は、昔から灌漑用水などとして地域の人々に「代官水」と呼ばれ、利用され親しまれてきた湧き水で、市内に残された貴重な自然湧水です。



※現在は、保存整備前のため、公開は実施していませんのでご了承ください。



第四小学校の芝生が青々と育ちました

9月1日(水)、朝霞第四小学校校庭に植えた芝生が育ち、子どもたちが乗れるように開放しました。これは6月に児童と保護者、地域の皆さんで植え付けをしたものです。子どもたちは青々とした芝生に感激し、体を横にしたりして、その柔らかい感触を楽しんでいました。



いつまでもお元気で



9月15日(水)、今年で満100歳を迎える澤村ふみさん(さわむら ふみ)に富岡市長から敬老祝金が手渡されました。

澤村さんは、好き嫌いなく何でも食べているので病気もほとんどしないそうです。100歳はあっという間、夢のようだとおっしゃっていました。

これからも元気でお過ごしください。



一足お先に芸術の秋～朝霞市県展作品展～

9月12日(日)～26日(日)、朝霞市博物館で「朝霞市県展作品展」が開催されました。60回記念である今年の県展には、朝霞市から18人の方が見事入選。うち4人は朝霞高校美術部の学生でした。このほか委嘱・招待・審査員・運営委員の方7人の作品とあわせて計25点の作品が展示され、身近な市民の方が制作した高度な作品に、多くの関心が寄せられました。

また、開催期間中は作者によるギャラリートークも行われ、作品に対する想いや制作秘話などを聞きながら鑑賞する姿がうかがえました。



▲60回記念賞を受賞した醍醐イサムさんによるギャラリートークの様子